

Den Weltgebetstag mit Kindern feiern

Abendseminar

für ehrenamtliche und hauptamtliche
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
in der „Kirche mit Kindern“



Steht auf für Gerechtigkeit

Zeit: Freitag, 10. Februar 2012
17.00 – 20.00 Uhr
Ort: Gemeindehaus Ofen
Kosten: Keine



Wegbeschreibung

Gemeindehaus Ofen
Kirchstraße 9

Autobahn A 28 Richtung Leer
An der Abfahrt Wechloy stadtauswärts
auf die Ammerländer Heerstraße biegen,
nach ca. 2 km rechts in die Kirchstraße
abbiegen. Das Gemeindehaus liegt direkt
bei der Kirche.

Leitung:

Eva Brunken

(Kindergottesdienstbeauftragte in der Ev. –
Luth. Kirche in Oldenburg)

Margarete Buldt (Ehrenamtliche in der
Kirchengemeinde Ofen)

Gesa Schaer-Pinne

(Kindergottesdienstbeauftragte im
Kirchenkreis Ammerland)

**Anmeldeschluss:
06. Februar 2012**

Anmeldung

Hiermit melde ich mich verbindlich zum Abendseminar „Den Weltgebetstag mit Kindern feiern“ am
10. Februar 2012 im Gemeindehaus in Ofen an.

(bitte anmelden bis 06. Februar 2012)

Name, Vorname:

Anschrift:

Tel./ Fax/ E-Mail:

Datum, Unterschrift



„Justice“ („Gerechtigkeit“) von Hanna C. Varghese. Das Werk wurde von den Frauen aus Malaysia als Titelbild für ihren Weltgebetstags-gottesdienst ausgewählt.

Aus ihnen kann auch Material für einen Familiengottesdienst genommen werden. Oder es können einzelne Bausteine für einen Kindertag oder Unterrichtsstunden in der Schule gestaltet werden.

Malaysia könnte zauberhaft sein mit seinen vielen Stränden und sehr vielfältigen Landschaften. Ja, wenn es Korruption, Ungerechtigkeit und vor allem die Menschenrechtsverletzungen nicht gäbe! Aber man spricht unter dem Druck der Regierung am besten nicht darüber. Auch für Christinnen und Christen (gut 9%) kann es gefährlich sein, Kritik zu üben. Die Weltgebetstagsfrauen haben in ihrer Liturgie einen Weg gefunden, Ungerechtigkeiten, die „zum Himmel schreien“, anzuprangern: Sie lassen Klagegeschichten der Bibel sprechen und treffen damit genau den eigenen und den Lebenszusammenhang vieler Menschen weltweit.

Passend zum Weltgebetstag gibt es seit mehreren Jahren ein eigenes Materialheft für eine Aktion mit Kindern, um mit Kindern einen kindgerechten Weltgebetstagsgottesdienst zu feiern. Die „Bausteine Kindergottesdienst und Jugendarbeit“ bieten zwei komplett ausgearbeitete Kindergottesdienste, an denen sich der Ablauf und Inhalt des Seminars orientiert.



Flagge Malaysias

Die Rückmeldungen aus den Gemeinden, die bereits in irgendeiner Form Weltgebetstag mit Kindern feiern, zeigen: Es lohnt sich! Und alle, ob klein oder groß sind mit viel Spaß und Neugier dabei. Der Refrain des jedes Jahr wiederkehrenden Segensliedes aus dem Gottesdienst mit Kindern hält den Grundgedanken lebendig:
„Segen, Gottes guter Segen verbindet unsre Welt. Auf allen unseren Wegen Gottes gute Hand uns hält.“

An das
Landesjugendpfarramt
Oldenburg
Haareneschstraße 58
26121 Oldenburg